## CONTINUA LA DESPROTECCION DE MENORES

En Lliça de Vall existe la Colonia Agricola "Santa Maria del Vallés" dependiente de la Obra Tutelar Agraria y conocida popularmente por "Las Torres" que ha visto su equipo de educadores despedido después de un proceso de cuatro años de constitución del mismo y precisamen te en el momento en que con seguia mayor madurez y eficacia, interrumpiendo así de forma brutal y fuera de toda lógica una experiencia e ducativa y terapeutica real mente rica y prometedora.

LA COMARCA SENSIBILIZADA POR EL PROBLEMA

Formaba parte del plan trabajo del equipo pedagógi co de "Las Torres" que los jóvenes allí internados se relacionaran con un medio am biente normal fuera de la ins titución y con este objeto procuraban asistieran a cla ses de la Escuela de Formación Profesional, colonias de vacaciones, contactos con familias y grupos de Splai. Al mismo tiempo facilitaban la entrada dentro de la ins titución de personas y grupos que pudieran hacer más rica y variada la educación impartida.

Por esta causa somos muchas las personas que la Comarca que hemos entrado en contac to con la institución, que hemos conocido la problemática social y educativa de los jóvenes allí internados, la labor eficaz del equipo educativo y la escasez de me dios económicos y sociales con los que desarrollaban su acción.

NOSOTROS TAMBIEN SOMOS PAR-TE INTERESADA

La sorpresa fué grande para todos al enterarnos del des pido de los seis educadores. Nuestra reacción no se hizo esperar y desde el primer mo mento hemos procurado agruparnos todos aquellos sensi bilizados por el problema y que en un momento u otro he mos estado en contacto con la institución ya que ha biamos descubierto una forma práctica de actuación fren te al grave problema de la reinserción social y de la protección de menores y aho ra se nos quitaba nuestra po sibilidad de colaboración.

Para dar a conocer nuestra visión del problema hemos e fectuado hojas informativas, charlas sobre la experien - cia particular de "Las To - rres" y la situación gene - ral de la protección de menores, recogida de firmas de apoyo y extensión al mayor número posible de personas la realidad de la situación.

LA OBRA TUTELAR AGRARIA:UNA INSTITUCION CARRADA A LA PAR TICIPACION

Perplejos por la actuación

de la Obra Tutelar Agraria decidimos solicitar una entrevista con la Junta Recto ra de la misma al objeto de dar a conocer nuestro conocimiento de la realidad y ver si nos daban algunos elementos de juicio por noso tros desconocidos y que que nos aclarasen la cuestión . La entrevista nos fué conce dida, el pasado lunes dia 10 y una representación acudió con un escrito firmado por veintiuna personas responsa bles de instituciones priva das, educativas, públicas, religiosas y de benificen cia (2 directores de Escuelas Nacionales, 4 conceja les de Ayuntamiento, 2 curas parrocos uno de ellos res ponsable de cataquesis de la zona, 1 Asistencia social 2 licenciados en psicologia y pedagogia y 10 presidentes de entidades culturales).

El pretendido dialogo se inició diciendo el Sr. Llo ses que ellos no iban a cam biar de postura, que de nin guna manera readmitiran a na die del anterior equipo preguntándonos quienes eramos y con que autoridad hablábamos de "su institución" que "era privada" y no pú blica y que aquello "era co mo meternos en su casa-sic". En nuestra exposición dimos a conocer nuestro conocimiento muy vivido y muy próximo de los problemas hu manos, educativos, sociales

cont.pag. 14



ANDRES BASOLI RABASA

C. Alfonso IV, 61-63

Teléfono 870 08 15

**GRANOLLERS**